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会長の時間をいただきました。 

先週は知的障害者のお話をさせていただきましたが、

今日は私どもの会社にいる精神障害者のお話をさせて

いただきます。 

日立南ロータリークラブも、精神障害者の自立支援施

設のふきのとうの会を支援させていただいております

が、私は 25 年前、私の先輩が梅ヶ丘病院にいた関係で、

入院しながら仕事をして社会復帰をしたいという人の

ため、院外作業として私の会社で仕事をしてもらうこと

としました。 

その中で自信のついた人で、退院しても私どもの会社

に勤めたいという人を雇ってきました。 

でも今までで50人位院外作業者を使ってきましたが、

そのうちで私の会社に勤められたのは 6人位でした。 

定年された方、病院に戻られた方、いろいろとおりま

したが、2人の方はもう 20 年近く働いております。 

去年の震災後、梅ヶ丘病院の系列のまゆみの里から是

非ということで、最初は午前中の勤務で少しずつ時間を

延ばして、私の会社の定時である 5 時までの勤務が出来

るようになり、2 月 1 日から正社員として勤務すること

になりました。まだ 30 歳と若いので、早く順応したの

かなと思います。 

これから彼が少しでも長く勤められるように職場の

環境、そして心のケアもしっかりと見守りたいと思って

いる今日この頃です。 

以上、会長の時間とさせていただきます。 
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� 米山奨学生、引き受け家庭があれば申請したいと思

います。 

� 日立 RC から週報が届いております。 

� 地区大会の案内が来ております。出欠連絡は今月い

っぱいです。親睦委員会で取りまとめお願いします。 

� 来年度の手帳（一冊 630 円）を希望の方はご連絡く

ださい。 

 

委員会報告委員会報告委員会報告委員会報告 

 

烏帽子会        木本会員 

� 前回ご案内した第 2820 地区の記念コンペですが、

日にちが間違っておりました。 

（誤）3月 15 日→（正）4月 18 日 

� 3 月 15 日の大洗でのコンペ、参加申し込みは今日ま

でです。よろしくお願いします。 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市末広町 1-1-3 国分協同組合内 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 24 年 02 月 21 日（火） 【プログラム】卓話 / 会計監査    

次 回 例 会：平成 24年 02 月 28 日（火） 【プログラム】卓話 / 選考・分類 

■会 長  鹿志村 高 道 ■副 会 長  高  島  章  行 
■幹 事  川  崎  健  輔 ■会報委員  遠  藤  陽  夫 

例 会 報 告 



出席報告出席報告出席報告出席報告            小澤小澤小澤小澤    興興興興    委員長委員長委員長委員長 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

34 名 17 名 17 名 50％ 0 名 50％ 1 名 

    

            ニコニコニコニコニコニコニコニコ BOXBOXBOXBOX            大森孝之大森孝之大森孝之大森孝之委員委員委員委員    
    

� 山本パスト会長、卓話よろしく御願いいたします。 

鹿志村会長・川崎幹事・長山行夫・星 勝治・ 

大森昌弘・弓野博司・白土仙三郎・木本貴一・ 

小山高一・石川國博・小澤 興・大森孝之・ 

宮本尚彦    

� 卓話やらせていただきます。 

山本忠安    

� 前回欠席。 

高島章行    

� 息子の 49 日も済みました。大変お世話になりまし

た。 

白石満義    

� 私のわがままを会長がきき、週報を印刷してもらい

ました。感謝感激です。 

須田 晃    

 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 40,000 円 累計額 963,000 円 

 

 

プログラムプログラムプログラムプログラム    
    

卓話 / 会計監査      山本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

� 会議所会頭を 3 期 9年やってきましたので、このお

話をさせていただきます。 

� 会頭時代、4 つのプロジェクトを立ち上げました。 

（１）産業再生プロジェクト 

（２）地産地消プロジェクト 

（３）屋台村プロジェクト 

（４）もてなしプロジェクト 

� 地産地消は普通は農産物ですが、私は工業でやろう

と思いました。日立ブランドを作り、認定し、ケー

ブルテレビで放映しております。 

� 屋台村は、イベントがあるごとにシビックセンター

広場で開催しております。出店数も毎回増えており

ます。 

� もてなしですが、日立市はタクシーの運転手のマナ

ーが悪いと言われており、京都からテキストを持っ

てきたり、講演をしたりと改善をしております。 

� 4 つのプロジェクトをおこしたのですが、今残って

いるのは、地産地消と屋台村です。 

� その他、プロジェクトから出てきたもので「ふるさ

と検定」があります。今年は中級以上のテキストを

発刊予定です。完売するほど評判がよいです。 

� 女性の起業家を育てる講演も続けております。 

� ドリンクラリーを 5年間やりましたが、日立の商店

街の方のやる気が見えないのが残念。6 年目は多賀

の商店街でやりましたが、若手のやる気がとても見

えました。 

� 技能オリンピックが無事に終わりました。これまで

の実績を買われ、県からお願いされ日立市で行いま

した。これまで市での受賞者の表彰がなかったので

すが、レッドカーペットを敷き、受賞者に金一封を

渡したところ、大変喜ばれました。 
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